

**MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
À LUZ DE MARIA
23 AVRIL 2024**

Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé, recevez Mes bénédictions et Mon Amour Maternel.

Enfants bien-aimés,

J'APPELLE CHACUN D'ENTRE VOUS INDIVIDUELLEMENT À S'EXAMINER À NOUVEAU PAR RAPPORT À SES ŒUVRES ET ACTIONS PERSONNELLES.

**MON DIVIN FILS VOUS APPELLE À VOUS RENOUVELER INTÉRIEUREMENT :
IL EST URGENT QUE VOUS VOUS CONVERTISSIEZ DÈS MAINTENANT !**

Je vous ai appelés encore et encore à la conversion ; Mes enfants ne veulent pas obéir, ils ignorent Mes appels et continuent à mépriser Mon Divin Fils. Cette désobéissance engendre plus de souffrance pour l'humanité (cf. I Jn. 3, 4-8).

**LA DÉMENCE DONT SOUFFRE CETTE GÉNÉRATION,
C'EST LE REFUS DE MARCHER VERS MON DIVIN FILS.**

Enfants bien-aimés, restez en alerte spirituelle, nourrissez-vous du bien, protégez-vous spirituellement, recevez Mon Divin Fils en étant préparés comme il faut, désirez le bien de vos frères et sœurs et pratiquez le bien en tout temps (cf. Gal. 6, 9-10) : c'est nécessaire pour vous en ce temps où vous êtes continuellement attaqués par le Diable et ses sbires. La foi doit maintenir un fondement solide et ferme afin de ne pas faiblir face aux épreuves quotidiennes.

Enfants bien-aimés, la maladie se rapproche de vous, elle se répandra en infectant le plus grand nombre possible d'êtres humains. La maladie sera hautement et rapidement contagieuse, de sorte que les voyages aériens et toutes les formes de transport collectif seront compromis à cause de la contagion.

Je vous ai appelés à utiliser l'huile du Bon Samaritain et le calendula pour empêcher la propagation de cette maladie, qui touchera beaucoup de Mes enfants. Elle commencera par la fièvre et une malaise physique, la toux sera forte et ensuite de petites plaies apparaîtront sur la peau jusqu'à ce que ces plaies deviennent plus grandes, ceci étant l'indication de cette maladie.

C'est une variante de la lèpre qui affectera Mes enfants et elle continuera à se développer de cette façon, jusqu'à ce que le corps soit affecté dans sa totalité, si on ne se dépêche pas de prendre les mesures appropriées.

Enfants de Mon Cœur, la guerre va se produire et les préparatifs se font à grande échelle en ce moment, derrière le dos de la plupart de Mes enfants. L'humanité goûtera l'amertume de cette tragédie, déchaînant la famine et une plus grande violence chez l'être humain.

Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé, les grands assauts de la nature se produiront l'un après l'autre sur toute la Terre. Les éléments n'attendront pas et purifieront le genre humain à un endroit et un autre dans leur empressement à laver tant de péchés que l'humanité fait tomber sur la terre.

L'étonnement du genre humain sera immense lorsqu'on verra que les nations puissantes possèdent des armes inconnues et que la science mal utilisée a créées.

Enfants bien-aimés,

MON ANGE DE PAIX BIEN-AIMÉ SOUFFRE EN REGARDANT ET EN SENTANT LE MANQUE D'AMOUR DE CETTE GÉNÉRATION, qui a déformé le mot même d'Amour en lui donnant un sens égoïste, un sens de possession, d'intérêt, de libertinisme, d'orgueil.

L'amour dans les familles est soumis à la convenance..

L'amour dans le couple est dominé par la supériorité et l'égoïsme...

L'amour envers les frères et sœurs est bloquée par la recherche de la première place...

L'amour a été déformé par les intérêts et le manque de transparence au niveau matériel....

C'est pourquoi Je vous invite, Mes petits enfants, à maintenir l'amour envers Dieu et votre prochain, comme vous vous aimez vous-mêmes (cf. Mc 12, 29-31).

CET AMOUR MAINTIENT LATENTE EN VOUS LA FLAMME DE MON DIVIN FILS, ET C'EST À CAUSE DU MANQUE DE CET AMOUR QUE MON ANGE DE PAIX BIEN-AIMÉ PÂTIT, IL SOUFFRE POUR LE GENRE HUMAIN.

Priez, Mes enfants, priez : la terre continuera de trembler à un endroit ou à un autre ; priez pour la Chine, Taiwan, qui subiront des secousses plus fortes.

Priez, Mes enfants, priez : que le Chili et l'Equateur se préparent, la terre tremblera avec une grande force. L'Espagne souffrira.

Priez, Mes enfants, priez Mes enfants, le temps est proche, il y aura une autre attaque au milieu du silence.

Priez, Mes enfants, priez face à tant de mal qui s'est incrusté dans l'humanité.

Priez, Mes enfants, priez pour le Mexique, les Etats-Unis, la Russie : la terre tremblera avec force.

Priez, Mes enfants, priez pour l'Australie, le Nicaragua et le Costa Rica : leur sol sera ébranlé.

La guerre augmentera, les nations se provoqueront et la guerre totale sera déclenchée dans le monde entier. Face à la confusion, une nation se précipitera et ce qu'on ne veut pas se produira.

Quelle douleur, quelle lamentation, quelle souffrance pour Mes enfants à cause de la désobéissance ! Vous ne pouvez pas imaginer la terrible épreuve que l'être humain s'impose à lui-même, ce seront des moments de l'enfantement.

Une partie de l'humanité garde Mon Divin Fils dans son cœur et une autre l'offense jusqu'au sacrilège ; la maladie du déni spirituel est arrivée et il y aura de la persécution. Soyez vigilants afin de ne pas succomber aux tentations du mal.

Les reliques de la chrétienté seront profanées par les hordes du diable.

Mes enfants, maintenez la foi, l'espérance et la charité envers vos frères et sœurs. Dans les moments les plus unimaginables, rendez grâce et priez afin d'être plus aimants, plus fraternels, plus semblables à Mon Divin Fils.

Sans crainte, marchez d'un pas sûr, les Légions d'Ange vous gardent, commandées par Mon bien-aimé Saint Michel Archange et cette Mère, qui répond aux supplications de chacun d'entre vous. Je vous ferai ressentir Ma Proximité.

Mon Divin Fils vous reconforte et vous donne des signes et des signaux pour vous assurer qu'Il est avec Ses enfants et qu'Il les protège constamment. Mon Divin Fils vous donnera la « Manne céleste » afin que vous ne vous abandonniez pas aux mains diaboliques à cause de la faim.

**CONTINUEZ TOUJOURS DANS LA FOI !
MON DIVIN FILS NE PERMETTRA PAS QUE LA TERRE SOIT DÉTRUITE, MAIS IL
VIENDRA AVEC SA PUISSANCE ET ARRÊTERA LA FOLIE DE L'HUMANITÉ.**

Je vous bénis, Je vous aime.

Ne craignez pas le monde, craignez d'offenser Mon Divin Fils.

Maman Marie

**JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ**

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA

Frères et sœurs,

Notre Mère nous a révélé que le manque d'amour entraîne les conséquences les plus graves. En l'absence du bien, le mal s'empare de nombreuses créatures humaines et nous verrons ce que nous pensions être une fantaisie.

L'amour contrefait conduira à la souffrance de l'humanité, l'incertitude de ce qui approche parviendra à affaiblir la foi chez l'être humain, parce que c'est une foi éphémère, tandis que le Ciel nous a appelés à renforcer la foi, à être plus spirituels.

La connaissance est bonne quand elle est utilisée pour le bien, mais la connaissance pour occuper la première place avant ses frères et sœurs affaiblit la foi et conduit à la décadence spirituelle. Connaissions donc le Christ pour éviter ce que nous pouvons éviter. Connaissions le Christ et rapprochons-nous de Lui et de Notre Mère pour souffrir par amour et non par peur.

En tant que Mère aimante et soucieuse de ses enfants, la Sainte Vierge a recommandé à partir de maintenant l'utilisation de l'huile du Bon Samaritain et du calendula pour nous préparer à mieux affronter la maladie lorsqu'elle se présentera.

À la fin, c'est le Christ qui vaincra et le Cœur Immaculé de Marie qui triomphera. Faisons notre part : soyons des créatures de foi, d'espérance et de charité, nés de l'amour de la Très Sainte Trinité.

Amen.